

# 新春のあいさつ

議長

倉持 功



明けましておめでとうございます。

町民の皆様におかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのこ  
とと、心からお喜び申し上げます  
とともに、日頃より町政発展のため  
に多大なるご理解とご協力を賜り、  
議員一同深く感謝と御礼を申し上げる次第です。

近年の地方分権の進展により、  
住民に身近な市町村の役割は一層  
重要になっております。当町におき  
ましては去年、「子育て支援日本一」  
を目指して、境町の中学校生徒と  
姉妹校であるハワイ州ホノルル市  
のアリアマヌ中学校生徒が、お互い  
にホームステイを行うなど小中学  
生の英語教育の充実、給食費の無  
償化、出産・保育に対する手厚い補  
助、小児科専門病院の誘致、異常気  
象による緊急猛暑対策を行いました  
。また、「誰もが生活の足に困ら  
ない町づくり」実現のために自動運  
転バスや高速バス等の公共交通の  
充実に努め、更に従来の円安・原油  
高に加えて、令和4年2月のロシア

によるウクライナ侵攻、令和5年  
10月のハマスによるイスラエル大規  
模攻撃などによる、世界的な流通  
経済の乱れを起因とした物価高騰  
の影響を受けている町民の皆様の  
生活を応援するため、各種対策を  
実施しました。更に4年ぶりに去  
年7月に「さかいふるさと祭り」、9  
月には「利根川大花火大会」を開催  
し、久しぶりにコロナ禍前の賑わい  
を取り戻しました。

今般の新型コロナウイルスが確  
認されて3年余り、医療機関や高  
齢者施設、保健所等の現場で、昼夜  
を惜しんで献身的に新型コロナウイルス  
イルス感染症の対策に従事してい  
ただいた医師・看護師・介護職員・  
行政の担当者様には、境町議会を  
代表いたしました。改めて深く感謝  
申し上げます。

令和5年5月8日から「5類感  
染症」に位置付けることとなり、法  
律に基づき行政が様々な要請・関  
与をしていく仕組みから、個人選択  
を尊重し、皆様の自主的な取り組

みを基本とする、行動制限のない対  
応に転換されましたが、「コロナ根  
絶」という状況は見込めそうにも  
なく、季節性インフルエンザの流行  
も懸念されておりますので、本年に  
おきましても引き続き感染拡大を  
抑え、再拡大への備えに万全を期す  
とともに、感染防止行動を実践し  
ながら日常生活を取り戻していく  
取組を進めてまいりますので、引き  
続きご理解とご協力を賜りますよ  
うお願い申し上げます。

町民の代表である町議会といた  
しましては、執行機関と互いに切磋  
琢磨しながら、町づくりの主役は町  
民の皆様であることを第一に、住ん  
でよかったと思える町づくりの実現  
に向けて鋭意努力してまいります。

町民の皆様にとりまして、本年が  
より実りある飛躍の年となります  
ように心からご祈念申し上げます  
とともに、今後も一層のご支援、ご  
協力を賜りますようお願い申し上  
げまして、新年の挨拶とさせていただきます。